

Fecha: 10-05-2021  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
 Tipo: Especiales  
 Título: Pfizer es reconocido con el primer lugar de la industria farmacéutica en el ranking Merco

Pág. : 8  
 Cm2: 1.265,0  
 VPE: \$ 16.617.272

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida



Foto:

## CAPÍTULO DE GOBIERNO CORPORATIVO Y RESPONSABILIDAD:

# Pfizer es reconocido con el primer lugar de la industria farmacéutica en el ranking Merco

“Recibimos el reconocimiento de Merco con gran orgullo porque es una señal potente y objetiva para nuestros colaboradores, que nos dice que continuemos atreviéndonos con coraje a hacer realidad lo que antes era inimaginable”, señala Javier Sanguinetti, director comercial y gerente general interino de Pfizer en el clúster andino.

**“La pandemia nos ha hecho sentir muy vivamente el propósito de desarrollar innovaciones que cambian la vida de los pacientes. Hoy más que nunca este propósito nos motiva a dar todo lo posible lo imposible”,** señala Javier Sanguinetti, director comercial y gerente general interino de Pfizer en el clúster andino. Palabras como estas se repiten en distintas personas que trabajan en la compañía cuando se refieren a lo que les ha tocado experimentar en estos 13 meses de pandemia, desde que se identificaron los primeros casos en el país.

Probablemente nunca antes, en sus 170 años de historia, el nombre Pfizer se ha establecido en la mente de tantas personas. Y la verdadera razón, más que el covid-19, es la decisión de la compañía de, en alianza con otro laboratorio de sólido prestigio, desarrollar una vacuna a partir de ARN mensajero. Se trata de una vacuna que, de acuerdo a los estudios clínicos, ha demostrado una alta protección contra este coronavirus, junto con ofrecer otras posibilidades, como una mayor eficacia y rapidez para ser modificada dentro de un laboratorio. Si llega a ser necesario.

Así, a su largo historial como fabricante de grandes cantidades de penicilina durante la Segunda Guerra Mundial y la creación de una terapia revolucionaria contra el cáncer de mama, que ha proporcionado a más de 340.000 mujeres más años de vida con mejor calidad, Pfizer suma ahora esta vacuna, cuyo alcance no se restringe a la pandemia, sino que abre las puertas a las esperanzas para abordar en el futuro el cáncer y otras enfermedades.

“Esta tecnología no solo está cambiando nuestra vida, está revolucionando la salud humana, y deja a Pfizer en un rol pionero en innovaciones biofarmacéuticas que no solo tratan enfermedades complejas, sino que pueden curarlas o prevenirlas”, declara Sanguinetti.

Con esta misma inteligencia y pasión se buscan caminos para garantizar que los tratamientos y



Foto: Pfizer



Javier Sanguinetti, gerente general interino de Pfizer en el clúster andino.

**Pfizer sabe que amplificar el poder de la ciencia y la tecnología también conlleva una gran responsabilidad.**

terapias sean accesibles para todos. Por eso, a la hora de hacer tangibles los valores y el propósito de la compañía, en sus equipos pesan decisiones que casi no tienen difusión, pero si un enorme efecto en las personas que se ven beneficiadas.

### HOME DELIVERY Y EN RITMO

Durante esta pandemia, uno de los desafíos que han enfrentado los equipos de Pfizer ha sido asegurar que enfermos crónicos, que se tratan con los fármacos del

laboratorio, no se vean impedidos de recibir su control periódico a causa de las restricciones sanitarias. Por eso se han ocupado en muchos casos de acercarlos al sistema de salud, sin esto generar una sobrecarga adicional para el sistema hospitalario, ya altamente exigido a raíz de la atención a los enfermos por covid-19.

Este plan de acción de Pfizer en Chile, que partió en septiembre del año pasado, buscó garantizar el acceso a la atención a través de operativos médicos que descongestionen las listas de espera. También considera dar continuidad a los tratamientos a través del Programa “Home Delivery” (HD), que consiste en llevar los medicamentos hasta las casas de los pacientes inscritos al programa “En Ritmo”, cuyo objetivo es que las terapias no se vean interrumpidas, lo que pondría en riesgo su salud.

“Se trata de una iniciativa dirigida a aquellos pacientes tratados con nuestros productos en enfermedades que provocan inflamación. También apunta a mejorar los procesos de diagnóstico a través de la asistencia de enfermería en la casa de los pacientes, siempre según indicación del médico tratante. Buscamos convertirnos en un puente entre el paciente y el recinto de salud al que asiste por sus medicamentos, asegurándonos de que el paciente, no importa cuán dependiente esté, no se exponga en medio de la pandemia a salir de su casa para mantener su tratamiento”, puntualiza el ejecutivo.

La iniciativa ha sumado adeptos desde su lanzamiento a mediados del año pasado. Hoy sumo nueve centros de salud públicos y privados, entre Santiago y regiones, convirtiéndose en un apoyo a los pacientes durante la pandemia.

Desna Baeza, enfermera del programa En Ritmo, explica que “esta iniciativa ha sido muy bien

acogida. En un período de tanta incertidumbre como es la pandemia, los equipos médicos y los pacientes han agradecido este apoyo de la compañía”.

En línea con su propósito, Pfizer está trabajando de la mano de la ciencia para que estos pacientes puedan seguir viviendo de forma completa, asistir al dolor, la incomodidad y los efectos psicológicos que las mismas conllevan. Por lo mismo, la compañía también está preocupada de acompañarlos en los desafíos más cotidianos que a veces implica su enfermedad.

Todos los días, Pfizer trabaja en sus laboratorios para descubrir innovaciones que permitan cambiar la vida de los pacientes y abrir nuevos caminos o posibilidades para la medicina, así como para ampliar el poder de la ciencia y la tecnología también conlleva una gran responsabilidad en su gobernanza y en hacer que los valores que ha definido permeen hacia los distintos ámbitos de la organización. Javier Sanguinetti explica que, por esa razón, reciben el reconocimiento de Merco “con gran orgullo, porque es una señal potente y objetiva para nuestros colaboradores, que nos dice que continuemos atreviéndonos con coraje a hacer realidad lo que antes era inimaginable”.

**“Esta tecnología no solo está cambiando nuestra vida, está revolucionando la salud humana, y deja a Pfizer en un rol pionero en innovaciones biofarmacéuticas que no solo tratan enfermedades complejas, sino que pueden curarlas o prevenirlas”,** declara Sanguinetti.

Con esta misma inteligencia y pasión se buscan caminos para garantizar que los tratamientos y

